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ICCI PROGRAM LAUNCH:
        As of, September 6, 2017, the Invest Canada-Community Initiatives (ICCI) component of the Global Markets Support Program will be accepting applications from Canadian communities seeking financial support for their foreign direct investment initiatives for 2018.
        Applications must be submitted before 15:00 Ottawa time (Eastern Daylight Time), on Thursday, October 19, 2017. Communities must submit the final draft of their application by the deadline to be considered for funding. Incomplete applications will be rejected. Applications submitted after the deadline will be rejected. We would like to remind you that only one submission is allowed per applicant.
        Communities and organizations having submitted a funding request will be informed of the results of the adjudication process around mid-December. Should there be any delays in announcing the results, recipients will be given at least 12 months to undertake and complete their projects.

PREPARING YOUR APPLICATION:
        We invite you to visit our website for more information on program eligibility. 
         In order to assist you with the preparation of your application, ICCI program management will be holding tutorial webinars on September 21, 2017 in both official languages. The English tutorial will take place at 13:30 EDT. The French tutorial will take place at 10:30 EDT. We expect the tutorial to last about one hour. For more information about the webinar, please consult the ICCI website.
 
ACCESSING THE APPLICATION THROUGH THE PORTAL:
         Please read the How to Submit an Application for Funding page from the ICCI website in order to familiarize yourself with the application process. 
        In order to apply for 2018 funding, you are required to register to the Partners@International Portal at the following link. Once registered, it may take up to 5 business days for you to be able to log in to your new account for the first time. 
         You will only be able to access the ICCI Application Form once you have (1) registered on the Portal, (2) uploaded the letter of incorporation/proof of legal status of your organisation, and (3) downloaded the PDF application form from the Partners@International Portal. The deadline to submit your application is Thursday, October 19, 2017 before 15:00 Ottawa time (EDT).
The only way to submit an application is through the Partners@International portal. Mailed, emailed or faxed applications will not be accepted.




Soumission de demandes ICIC pour 2017

LANCEMENT DU PROGRAMME ICIC :
·        À partir de, le 6 septembre 2017, le programme Investissement Canada – Initiatives des communautés (ICIC), une composante du Programme de soutien aux marchés mondiaux, accepterons des applications provenant des collectivités canadiennes qui cherchent un soutien financier pour leurs projets d’investissement direct étranger pour 2018.
·         La date limite de présentation des demandes de financement est le jeudi, 19 octobre 2017 avant 15h00, heure d’Ottawa (heure avancée de l’est). Seules les demandes complètes reçues avant la date limite seront prises en considération. Toute demande incomplète sera refusée. Toute demande reçue après la date limite sera refusée. Veuillez noter qu’une seule demande par requérant sera acceptée.
·         Les communautés et organisations ayant soumis des demandes de financement seront avisées des résultats du processus d’adjudication vers la mi-décembre. En cas de délais dans l’annonce des résultats, les bénéficiaires disposeront d’au moins 12 mois pour entreprendre et compléter leurs projets.
PRÉPARER VOTRE DEMANDE :
· Nous vous invitons à consulter notre  pour trouver plus de renseignements sur les critères d’admissibilité. 
· Afin de vous aider à préparer votre demande, la gestion du programme ICIC présentera des tutoriels sous forme de webinaires le 21 septembre 2017, dans les deux langues officielles. Le tutoriel en français aura lieu à 10h30 HAE. Le tutoriel en anglais débutera à 13h30 HAE. Le tutoriel devrait durer environ une heure. Pour de plus amples renseignements à propos du webinaire, veuillez consulter le .
  
ACCÉDER AU FORMULAIRE DE DEMANDE VIA LE PORTAIL :
·        Veuillez lire attentivement la page  du site Web afin de vous familiariser avec le processus de demande. 
·         Afin de soumettre une demande de financement pour 2018, vous devez inscrire votre organisation au portail Partenaires@International  suivant. Une fois inscrit, cela peut prendre jusqu’à cinq jours avant que vous puissiez accéder pour la première fois à votre nouveau compte.
·         Vous ne pourrez accéder au formulaire de demande d’ICIC que lorsque (1) vous vous serez inscrit au portail; (2) vous aurez téléchargé la lettre d’incorporation ou la preuve de statut juridique de votre organisation; (3) vous aurez téléchargé le formulaire en format PDF du portail  La date limite pour soumettre votre demande est le jeudi, 19 octobre 2017 avant 15h00, heure d’Ottawa (HAE).
·         La seule façon de présenter une demande est via le portail  Les demandes transmises par la poste, par courriel ou par télécopieur ne seront pas acceptées.



